

Focus on Determinants of Health Critical to Improving Health Outcomes

November 6, 2008 – Canada's federal and provincial governments are making significant new investment in our health care system with the focus on reducing wait times. But, in spite of new funding, costs and service pressures continue to rise and will undoubtedly increase in the current economic downturn.

Health policy experts urge that we need to do more than simply “manage the system” with its focus on managing costs. A concerted effort is needed to address the social determinants of health including education, income, working conditions, housing and the social and physical environment that impact the health and lives of individuals and their communities.

In August, the World Health Organization (WHO) released a report on the social determinants of health. It identified the need to act to improve the daily living conditions of individuals and communities; and, to tackle the inequitable distribution of power, money and resources in order to improve health outcomes. In December, the Senate Sub-Committee on Health releases its assessment on the status of health determinants in the planning and management of health care in Canada.

CPRN President Dr. Sharon Manson Singer picked up on the WHO theme of social justice and social determinants of health with a British Columbia focus in a presentation, ***Social Determinants of Health – A Route to Social Justice***, to the Healthy Futures for BC Families Policy Discussion on October 2, 2008. To read or download the presentation, [click here](#).

Related Presentation

Senator Wilbert Keon, Chair of the Senate Sub-Committee on Health, spoke to the May 2008 *Taming of the Queue V* conference examining progress in reducing wait times. He argued that Canada must take a population health approach to managing health care in order to improve health outcomes for all. To read or download his presentation, ***Stemming the Disease Epidemic: A Population Health Approach***, [click here](#).

► **FRANÇAIS**

s u b s c r i b e

e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network

u n s u b s c r i b e

Pleins feux sur les déterminants de la santé d'une importance cruciale pour l'amélioration des résultats en matière de santé

Le 6 novembre 2008 – Le gouvernement fédéral et les provinces au Canada effectuent de nouveaux investissements considérables dans notre système de soins de santé dans le but de réduire les délais d'attente. Mais, en dépit de l'octroi de nouvelles ressources financières, les pressions sur les coûts et les services continuent de s'accroître et elles vont sans aucun doute s'intensifier pendant la période de ralentissement économique actuelle.

Les spécialistes de la politique de la santé insistent sur le fait qu'il nous faut faire plus que « gérer tout simplement le système », dont l'accent porte sur la gestion des coûts. Un effort concerté s'impose en vue de s'attaquer à la question des déterminants sociaux de la santé, y compris la formation scolaire, le revenu, les conditions de travail, le logement et l'environnement physique et social, qui exercent des incidences sur la santé et les vies des gens et de leurs collectivités.

En août, l'Organisation mondiale de la santé (OMS) a publié un rapport sur les déterminants sociaux de la santé. On y fait état de la nécessité d'agir en vue d'améliorer les conditions de vie quotidienne des gens et des collectivités, et de s'attaquer au problème de la répartition inéquitable du pouvoir, de l'argent et des ressources en vue d'améliorer les résultats en matière de santé. En décembre, le Sous-comité sénatorial sur la santé a publié son évaluation de la situation des déterminants de la santé dans la planification et la gestion des soins de santé au Canada.

Mme Sharon Manson Singer, présidente des RCRPP, a repris le thème de la justice sociale et des déterminants sociaux de la santé de l'OMS pour l'appliquer à la Colombie-Britannique dans le cadre de la présentation, sous le titre **Social Determinants of Health – A Route to Social Justice**, qu'elle a faite devant les participants au débat de politique portant sur l'avenir de la santé pour les familles en Colombie-Britannique, qui s'est tenu le 2 octobre 2008. Pour consulter ou télécharger sa présentation, veuillez [cliquer ici](#).

Présentation connexe

Le sénateur Wilbert Keon, président du Sous-comité sénatorial sur la santé, s'est adressé en mai 2008 aux participants à la conférence *Maîtriser les files d'attente V*, au cours de laquelle on a analysé les progrès réalisés dans le domaine de la réduction des temps d'attente. Il a soutenu que le Canada doit adopter une stratégie axée sur la santé de la population dans le contexte de la gestion des soins de santé afin d'améliorer les résultats en matière de santé de l'ensemble des

► **ENGLISH**

a b o n n e m e n t

e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network

d é s a b o n n e r

citoyens. Pour consulter ou télécharger sa présentation, ***Stemming the Disease Epidemic: A Population Health Approach***, veuillez [cliquer ici](#).